



Las Mangas del Chaleco

Santos Briz (Reportero)

Esta semana hubo de todo, desde extraterrestres en el INE hasta mezcal en la Cámara de Diputados. El auditor Superior de la Federación, David Colmenares, entregó la Cuenta Pública de 2022 y se le fue la voz, pidió agua, pero alguien le sugirió tomar mejor mezcal. En el INE, el representante del PRD, Guadalupe Acosta Naranjo, prefirió no confrontarse con su homólogo, Sergio Gutiérrez Luna, quien ha organizado foros de extraterrestres en San Lázaro. “No vayas a tomar represalias contra mí, no vayas a hablar con tus amigos, estos que vienen y nos visitan”, ironizó Acosta. “Van a desaparecer y no porque los marcianos se lo lleven, sino porque la gente no va a votar por ellos”, reviró Gutiérrez.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3836?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3836&authkey=!ABVWtTUX33QA-no&ithint=video&e=kbd0Um>